



## El Gobierno está preparado para enfrentar emergencia climática

### Description

El presidente, Gabriel Boric, aseguró hoy que el Gobierno está preparado para enfrentar los efectos del sistema frontal y expresó sus condolencias a la familia de un bombero muerto durante labores de rescate.

Boric participó este domingo en la ciudad de Chillán, capital de la Región de Ñuble, en la ceremonia por el aniversario 245 del natalicio del Padre de la Patria, Bernardo O'Higgins.

Allí rindió homenaje a un joven bombero muerto la víspera tras ser arrastrado por la corriente de un río.

“Su sacrificio representa los valores que inspiran a nuestra patria, ayudar a quienes más lo necesitan, estar a disposición del pueblo de Chile”, señaló.

El mandatario tenía previsto regresar hoy a la capital, pero debido a los daños ocasionados por el sistema frontal en la zona sur del país decidió recorrer los lugares más afectados por las lluvias e inundaciones.

Por su parte, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, informó que hasta ahora hay interrupciones en 53 rutas por cortes e inundaciones y 55 establecimientos escolares con daños estructurales. Informó el funcionario que más tarde anunciarán si hay suspensión de labores docentes en determinados lugares del país.

En la comuna de Vichuquén, dijo Monsalve, el Centro de Salud Familiar sufrió tres inundaciones consecutivas, por lo que fue cerrado y la atención médica se está brindando en otros lugares.

La ciudad de Concepción, capital del BíoBío, se declaró en alerta roja ante el crecimiento del caudal del río Andalién que amenaza a varias viviendas ubicadas cerca de sus riberas.

Por el momento hay 332 personas aisladas y mil 200 evacuadas, pero las cifras varían constantemente por la llegada de nuevas órdenes de abandonar las viviendas en varias zonas.

Las malas condiciones meteorológicas continuarán hasta el martes debido al ingreso de otro sistema frontal mañana lunes.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023